

BMW Group

España

Comunicación y RR.PP.

Comunicado de prensa
14 de abril de 2011

Gana un viaje a Garmisch con la nueva BMW G650GS

El pasado 19 de marzo salió a la venta la monocilíndrica BMW G650GS, el modelo de acceso a la marca. Esta misma semana BMW Motorrad ha puesto en marcha un concurso con esta nueva motocicleta. La mecánica consiste en pasar por un concesionario oficial, fotografiarte con la G650GS, junto a los dos amigos con los que te irías de “despedida” al comprarte esta moto, y subir la foto a nuestro perfil de Facebook (BMW Riders) contando la historia de cómo lo celebraríais.

El relato, y las fotos más divertidas que consigan más “me gusta” (la más viral), y siempre que cumplan las premisas recogidas en las bases del concurso, ganará un viaje a Garmisch, con los dos amigos elegidos, para probar la moto y celebrar así vuestra “bienvenida” al mundo BMW Motorrad en el mayor evento motero del mundo.

Acércate a la exposición del concesionario BMW Motorrad más cercano, busca la G650GS y agudiza tu ingenio. La promoción es válida hasta el próximo 27 de mayo.
<http://www.bmwriders.es/xgarmisch.html>